
111 年第 4 季 <MUCH TV 節目諮詢委員會> 

 

一、開會地點：年代大樓八樓會議室 

二、開會時間：111 年 12 月 27 日(星期二) PM 15:30 

三、會議主席： 主任委員 常立欣／節目部副總 

四、與會人員： 

● 外部委員 

    （一）王亞維 / 國立政治大學廣播電視學系副教授  

    （二）歐素華 / 東吳大學企業管理系副教授  

    （三）林佩蓉 / 台北市立大學副教授 

 

    ● 內部委員 

    （一）MUCH TV 台長 劉蓓苓 

    （二）節目部 編審 葛知信 

    （三）節目部 編審 楊世華 

    （四）節目部 製作人 蘇其輝 

    （五）節目部 製作人 陳佳筠 

 

 

五、列席： 

    法務室 專員 蔡巧倩 

 

      

                         



會 議 記 錄 表 

會議日期 111 年 12 月 27 日（二）PM 15：30 會議地點 年代大樓八樓 

召集單位 主任委員／節目部副總 常立欣 會議紀錄 葛知信 

與會人員 諮詢委員： 

   1. 王亞維 

2. 歐素華 

3. 林佩蓉 

節目部委員： 

1. 劉蓓苓 

2. 葛知信 

3. 楊世華 

4. 蘇其輝 

5. 陳佳筠 

列席： 

蔡巧倩 

議題：111 年度 第 4 季「MUCH TV」節目諮詢委員會  

發 言 人                      發 言 內 容 

主席：常立欣  美食料理節目規劃外帶年菜料理競賽，主持人訪談中提到參賽飯店、餐

廳名稱並推薦觀眾購買技巧，表現方式是否有需注意的地方。 

(觀看影片 2 分鐘) 

●討論提案： 

時間接近過年，美食料理節目規劃「外帶年菜召集令」主題，多家飯店餐廳參加角逐

年菜料理冠軍；主持人請廚師各別自我介紹飯店、餐廳名稱，另在訪談中推薦觀眾購

買技巧、份量等方式，但並未有置入單一飯店、餐廳料理之目的，表現方式是否有需

注意的地方。 

● 諮詢委員綜合意見： 

【歐素華委員】： 

節目表現方式屬於自然呈現，而主持人對各飯店的介紹只要維持一致標準即可，略帶

幽默的方式亦展現其主持魅力。 

 

【王亞維委員】： 

製作上很小心地拿掉飯店名稱的旁白字，屬於適當的作法。 

 

【林佩蓉委員】： 

主持人對於單一飯店特色的介紹，例如米其林星級等資訊，亦屬於陳述事實，表現方

式是 ok 的。 

 

主 席 總 結 

依委員意見，節目表現方式屬於自然呈現，不至於有廣告化的問題，製作單位可維持

原來的作法。 

 


